

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Dari hasil pengujian dan pembahasan yang telah dilakukan dalam penelitian ini dapat disimpulkan bahwa likuiditas tidak memiliki pengaruh yang signifikan terhadap nilai perusahaan dan mempunyai arah yang negatif. Hal ini ditunjukkan dari nilai signifikan *Current Ratio* sebesar 0,880 yang lebih besar dari $\alpha = 0,005$ dan memiliki t_{hitung} sebesar 0,153. *Quick Ratio* sebesar 0,779 yang lebih besar dari $\alpha = 0,005$ dan memiliki t_{hitung} sebesar 0,286. *Ratio Kas* sebesar 0,460 yang lebih besar dari $\alpha = 0,005$ dan memiliki t_{hitung} sebesar -0,759.

Profitabilitas tidak memiliki pengaruh yang signifikan terhadap nilai perusahaan dan mempunyai arah yang positif. Hal ini ditunjukkan dari nilai signifikan sebesar 0,095 yang lebih besar dari $\alpha = 0,005$ dan memiliki t_{hitung} sebesar 2.131.

Ukuran Perusahaan memiliki pengaruh yang signifikan terhadap nilai perusahaan dan mempunyai arah yang positif. Hal ini ditunjukkan dari nilai signifikan sebesar 0,000 yang lebih kecil dari $\alpha = 0,005$ dan memiliki t_{hitung} sebesar 5,562.

Likuiditas, Profitabilitas, dan Ukuran Perusahaan secara simultan memiliki pengaruh yang signifikan terhadap nilai perusahaan. Hal ini ditunjukkan dari nilai signifikan sebesar 0,000 lebih kecil dari $\alpha = 0,005$.

5.2 Saran

5.2.1 Bagi Peneliti

Diharapkan bagi peneliti selanjutnya bisa mengembangkan penelitian yang telah dilakukan. Dengan menambah variabel atau mengubah variabel yang telah digunakan seperti variabel pertumbuhan perusahaan dan sektor perusahaan agar dapat memperluas penelitian ini dan penelitian sebelumnya.

5.2.2 Bagi Investor dan Kreditor

Bagi para investor dan kreditor dapat mempertimbangkan kembali penggunaan likuiditas dan profitabilitas dalam mengambil keputusan investasi karena kedua variabel tersebut tidak memiliki pengaruh yang signifikan terhadap nilai perusahaan dalam penelitian ini. Namun, ukuran perusahaan mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap nilai perusahaan sehingga investor dan kreditor harus mempertimbangkan ukuran perusahaan ketika mengambil keputusan investasi.

5.2.3 Bagi Perusahaan

Bagi perusahaan diharapkan memperhatikan likuiditas, profitabilitas, dan ukuran perusahaan untuk menarik minat calon investor yang ingin berinvestasi.